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ЮО-Дневная ЛЕНИНСКАЯ

ТРУДОВАЯ   ВАХТА
..;  

НЕ ДЛЯ КРАСНОГО СЛОВЦА,..

^

Открытое партийное собрание
шахты вмени С. М. Кирова обсу-
ждало итоги минувшего года. На
трибуну поднялся бригадир гор-

норабочих очистного забоя Н. М.
Кудрявцев.

— Наш коллектив выполнил

принятые на себя обязательства,
— сказал он, — Бригада добыла
сланца значительно больше годо-

вого задания. В общем, работали
неплохо. Но могли бы и намного

лучше...

Сказал это бригадир не для

красного словца, В январе брига-
да Кудрявцева тоже перевыпол-

няет задание. На двадцатое чис-

ло на счету коллектива 67 тонн

сланца, добытого сверх плана. Не
очень, конечно, много, но дело

не в этом.

На шахте лишь две добычные
бригады, как принято говорить

среди горняков, идут в нынеш-

нем году с «плюсом». Это зна-

чит, только они перевыполняют

производственное задание. А ос-

тальные? Отстают! У них — «ми-

нус», то есть должок. Да и не

маленький. По этому поводу на

■4 шахте говорят: хвастать нечем,

А почему создалось такое по-

ложение? Действительно, ни

один из участков не выполняет

свои социалистические обяза-
тельства. Их руководители объ-
ясняют это рядом причин. Кто
же повинен? Что же мешало

, коллективу? Многое, Прежде все-

го потери рабочего времени. Про-
стои в бригаде вовсе не редкость.

Простаивают горняки по разным

поводам.  Чаще из-за отсутствия

порожняка и неисправности ме-

ханизмов. Об этом рассказал

бригадир на собрании.. И не

только об этом.

Как правило, особенно лихора-

дит добычные бригады при пере-

ходе на новые панели. Механиче-
ская служба шахты из рук вон

плохо монтирует оборудование.
Так было и на первом участке

при Монтаже третьего сборного
штрека. Пускатели то и дело вы-

ходили из строя. На конвейерах
вынуждены были заменить дви-

гатели, требовали дополнитель-

ного ремонта редукторы и гидро-

муфты. В общем, неприятностей
было много. Все это сказалось на

добычных бригадах и участке.

А пресловутая «выхождае-

мость»? Этим чаще всего объяс-
няют причину отставания. Нет,
мол, рабочих. По спискам много,

а работать — некому.

Бывает, конечно, что шахтеры

болеют. Но следует заботиться и

о здоровье рабочих. А об этом

нередко руководители шахты за-

бывают. В этой же бригаде Куд-
рявцева, к примеру, в кутке по-

явилась вода. Понятно, в воде

работать следует в крепких рези-

новых сапогах, А где их взять?
По всей бригаде искали — не на-

шли! Вот и пришлось рабочим
лезть в воду в рваной обуви,

А простой? Когда разгорячен-

ный шахтер вынужден сидеть

сложа руки на сквознячке! Раз-
ве это не сказывается на здо-

ровье? А отсюда и низка так

называемая    «выхождаемость».

В    коллективах    добычных    и

проходческих бригад — боевой
настрой. Неукротимо стремление

горняков выполнить и перевыпол-

нить взятые на себя обязательст-
ва. Свидетельство тому — зна-

чительнее перевыполнение норм

выработки шахтерами. Каждый
сейчас готов работать за Двоих.

Нет такого горняка, которому бы
не хотелось прийти к славному

юбилею вождя с весомым трудо-

вым подарком.

Но не все зависит от них. Вот
об этом и следует подумать ру-

ководителям шахты. И не только,

подумать, но и принять реши-

тельные меры к улучшению орга-

низации труда добычных и про-

ходческих бригад.
Н. НИКОЛАЕВ,

ЧТОБЫ ВЕСНА
НЕ ЗАСТАЛА ВРАСПЛОХ

В сложных условиях приходит-

ся трудиться полеводам. Резуль-
таты их труда всегда зависят от по-

годы. И тем не менее район имеет

возможность повышать сборы зер-

на, добиваться устойчивых уро-

жаев всех сельскохозяйственных
культур. В этом убеждает опыт

передовых хозяйств. Где высокая

культура земледелия, там и

хорошие результаты по выходу

продукции от растениеводства и

животноводства.

В совхозе «Родина» средний
урожай зерновых составил 20,7
центнера с гектара, а ячменя бы-
ло собрано по 25,9 центнера. Ка-
ждый гектар осушенных земель в

совхозе «Сланцевский» дал по 40
центнеров овса. Это стало воз-

можным благодаря тому, что здесь

умело применяли агротехнику и

передовую технологию возделыва-

ния сельскохозяйственных куль-

тур.

Во всех хозяйствах приняты со-

циалистические обязательства на

Текущий год. Чтобы успешно

взять новые рубежи, необходима
тщательная и всесторонняя под-

готовка к весеннему севу. Сейчас,
в дни ленинской трудовой вахты,
кабинеты главных, специалистов

превращены в своеобразные шта-

бы, где еще и еще раз уточняются

технологические карты, продумы-

вается система использования

удобрений, намечаются планы и

графики быстрейшей доставки их

на поля.

В совхозе «Старопольский» дей-
ствуют два механизированных от-

ряда. Их возглавляют трактори-

сты Виктор Сергеев и Николай
Смирнов, хорошо знакомые с при-

емами использования органиче-

ских и минеральных   удобрений.

Отряды плодородия ежедневно до-

ставляют под урожай юбилейного
года по 200 тонн органики.

Быстро и организованно выво-

зят удобрений механизаторы сов-

хоза «Родина». В рейсы плодоро-

дия здесь ежедневно отправляется

до десяти тракторов и автомашин.

Во втором отделении высокую вы-

работку на транспортировке удоб-
рений на поля дают трактористы

Валентин Дмитриев, Сергей Жа-
бин, Александр Клюнин и Влади-
мир Харитонов. Каждый из них

выполняет по полтора Сменных

задания. В целом по хозяйству
под будущий урожай, внесено уже

1 7.000 тонн органики.

Деятельно готовятся н весне

труженики полей совхоза «Слан-
цевский». В атом хозяйстве свое-

временно позаботились о созданий
семенных фондов. Весь яровой
клин будет засеян только высоко-

кондиционными сортовыми семе-

нами.

К сожалению, не везде одина-

ково хорошо готовятся и весенне-

му севу, В совхоз* «Аврора» се-

менной материал засыпали и до-

вели до кондиций еще осенью, а

вот с вывозкой навоза медлят.

Здесь доставлено на поля лишь

8.340 тонн органиии.

Мало внимания уделяют за-

правке почв удобрениями и в сов-

хозе «Осьминский». В хозяйстве
за осенне-зимний сезон вывезено

на поля лишь 7.700 тонн органи-

ки. В соревновании ло этому ви-

ду работ осьминцы плетутся в

хвосте.

Чтобы успешно взять юбилей-
ные рубежи, потребуется большое
напряжение, высокая организо-

ванность, внедрение передовых

приемов агротехники.

1^
Ежемесячное выполнение норм выработки ва 115 процентов,

отличное качество работы — таковы трудовые успехи калибровщицы
филиала слюдяной фабрики Антонины Егоровны Николаевой, кото-

рую вы видите на нашем снимке.
Фото Ю, Власова.

ДЛЯ НОВОГО ЦЕХА
_,, Звено каменщиков Владимира

*■ Матвеева из шестого строитель-

■М него управления треста № 31
сооружает трансформаторную

подстанцию для нового цеха

ячеистых бетонов комбината

«Стройдеталь»,
— Задача ответственная, —

говорит Владимир Матвеев. —

Чтобы выполнить ее, необходимо
ежедневно поднимать выработку
до 120 процентов, а это как раз

тот рубеж, на который мы ориен-

тировались, пересматривая свои

обязательства в канун 100-днев-
ной ленинской трудовой вахты.

Рассчитываем управиться в срок.

В проворных руках звеньевого

то и дело мелькают кирпичи. Ма-
стерски ведет он кладку. Влади-
мир пришел на стройку в 1960
году из Сланцевского профес-
сионально-технического училища

№• 15. Сейчас у него четвертый
разряд. Ему доверено руководить

звеном. Не отстают от своего во-
жака Александр Васильев, Вик-
тор Афанасьев и другие. С каж-
дым часом стены становятся вы-

ше. Рабочие замечают это, и у

них, конечно, хорошее настрое-

ние.

Но немного озабоченный вид

у Михаила Галякина и Сергея
Матвеева. Оба пришли на уча-
сток    из профессионально-техни-

ческого училища. У каждого

третий разряд. И тому, и дру-

гому сейчас не просто угнаться

за кадровыми рабочими. К ним

часто подходит звеньевой, при-

сматривается.

' — Ребята, — говорит он, — не
забывайте почаще брать в руки

отвес.

И новички берутся за отвесы,

чтобы лишний раз проверить ка-

чество работы.
Нельзя не заметить и такое. На

строительной площадке аккурат-

но сложен кирпич. Здесь по-хо-

зяйски берегут материалы. В
бригаде решено сберечь в дни

ударной вахты 12 тысяч штук

кирпича, чтобы 22 апреля отра-

ботать на сэкономленном мате-

риале,

В. ПАПУШИН.

НЕ ОТСТАНЕМ
ОТ ПЕРЕДОВИКОВ

Рабочие ГГС комбината
«Сланцы» соревнуются за до-
стойную встречу 100-летия со
дня рождения В, И. Ленина. В
январе с высоким подъемом
работает коллектив смены
А. П, Наумова, Не отстает в
труде и смена А, В. Ладынско-
го. В декабре она выполнила
план на 100,4 процента. В эти
дни четко несут ударную вах-
ту операторы Л. Гоголев,
И. Козлов, мотористы сланце-

подачи Н. Малая, Г. Егорова,
мотористы золоудаления А. Не-
стерова и К. Карташоаа.

Г, ИВАНОВ,
оператор ГГС комбината

«Сланцы».

ОТОВСЮДУ
ф ЖИГУЛЕВСКИЙ комбинат'

строительных материалов освоил

выпуск быстротвердеющего цвет-

ного цемента. В качестве доба-
вок, придающих ему разнообраз-
ные расцветки, использованы от-

ходы медеплавильной в марган-
цевой промышленности.

ф НА ЛЕВОМ берегу Северной
Двины началось строительство

крупного завода сульфатной цел-
люлозы — третьей очереди Ар-
хангельского целлюлозно-бумаж-
ного комбината. Новое предприя-
тие будет ежегодно выпускать

250 тысяч тонн ценной продук-

ции. После того как завод войдет
в строй, мощность комбината уд-

воится,

• ДАЛЬНЕВОСТОЧНЫЙ го-

род Лучегорск — новостройка
пятилетки, всесоюзная ударная
комсомольская стройка. Моло-
дежь создает здесь энергетиче-

ское сердце Дальнего Востока —

Приморскую ГРЭС. Сданы бетон-
ный завод, полигон сборного же-

лезобетона, лесозавод. Недавно
здесь началась закладка ком-

плекса профессионально-техниче-
ского училища.

ф ФИЛИАЛ профессионально-
технического училища создан

на консервном заводе в молдав-

ском городе Флорешты. Теорети-
ческую часть программы уча-

щиеся пройдут зимой и весной,
а практическими занятиями для
них будет работа в заводских це--

хах во время сезона переработки
фруктов и рвощей.

ф ПРОДУКЦИИ Запорожского
ферросплавного завода — пяти
высшим маркам феррохрома и
двум маркам металлического

марганца — присвоен «Знак ка-
чества». Эти сплавы широко при-
меняются в ироизводсгве легиро-

ванных сталей.
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ША ШАРТШШШЫЕ ТЕМЫПРЕДМЕТ =

ПОСТОЯННОЙ  ЗАБОТЫ
Чем ближе знаменательная

дата — 100-летие со дйя рожде-
ния В, И, Ленина, тем все боль-
ше и больше чувствуется тру-

довой накал у трудящихся на-
шей страны. Каждый рабочий,
все советские люди готовят это-
му событию достойную встречу,

стремятся ознаменовать его но-

выми трудовыми победами,
творческими успехами. Коллек-
тив комбината «Сланцы»,
включившись в социалистиче-

ское соревнование за досрочное
выполнение пятилетки и в
честь великого юбилея, взял
повышенные ... социалистиче-
ские обязательства, которые
стали предметом постоянно-
го контроля со стороны ком-
мунистов и всей обществен-
ности. Партийный комитет на
своем заседании наметил опре-
деленную программу политиче-
ского и идеологического обеспе-
чения выполнения приня-
тых социалистических обяза-
тельств. Утвержден план вне-
дрения новых мощностей, но-
вой техники. Определен цикл
лекций по ленинской тематике,
. Личные планы ИТР по воспиг
тательной работе среди трудя-
щихся составляются и внедря-
ются с учетом подготовки до-
стойной встречи ленинского
юбилея. Заводской комитет

профсоюза и комитет ВЛКСМ
наметили ряд мероприятий, спо-
собствующих развитию высокой
активности всех трудящихся в
решении производственных за-

дач.

Выло много трудностей в про-
шлом году, они остаются и в
настоящее время. Но у коллек-
тива комбината правильное на-
правление, хороший настрой и

есть определенные результаты,
В  минувшем году  трудящиеся

комбината реализовали продук-

ции на 185 тысяч рублей сверх

плана. Это новый экономиче-

ский рубеж нашего предприя-

тия. Сверхплановая прибыль
составила 253 тысячи рублей.
На 101,1 процента выполнен

план по производительности
труда. Шесть месяцев подряд

коллектив удерживает перехо-

дящее Красное знамя Совета
Министров СССР и ВЦСПС. Пе-
ред нами стоит почетная зада-

ча: с этим знаменем встретить

100-летие со дня рождения ве-
ликого вождя.

К юбилею мы взяли повы-

шенные социалистические обя-
зательства и особенно серьез-

ные по вводу в строй объектов
новой техники, по сниже-

нию непроизводительных за-
трат. Этим вопросам посвя-

щены два заседания парт-

кома. Были приняты конкрет-

ные постановления, намечены

ответственные лица. Группы
народного контроля ежемесячно
проверяли выполнение поста-

новлений. Коммунисты управ-

ления, а также цехов — битум-
ного, дефеноляции, сероочист-

ки, переработки газбензина,
улавливания газбензина, ГГС —

считали освоение новых произ-

водств своим долгом и не упус-

кали возможности помочь сло-

вом и делом в выполнении ме-

роприятий.
А они, мероприятия, весьма

существенны. Выдает опытно-

промышленная установка би-
тумного цеха мастику БЛК —

нужный материал для холодных

кровельных покрытий,- Смонти-
ровйна и 'работает в цехе серо-

очистки установка по получе-
нию нефтеполимерных смол —

дефицит для лакокрасочной
промышленности.    Реконструи-

рована установка по получению

керогена-70. Мощность ее уве-

личена в 10 раз. Сдана в экс-

плуатацию установка по окис-
леиию керогена и получению

остродефицитных двухоснов-
ных кислот. Закончена установ-

ка по обеззоливанию смолы на

ГГС.

Для повышения активности

трудящихся профсоюзная и

комсомольская организации

объявили ряд смотров-конкур-

сов, итоги которых будут под-

ведены в апреле 1970 года. Это
— конкурсу на звания «Побе-
дитель в социалистическом со-

ревновании», «Лучший по про-

фессии». Подведен итог первого

этапа смотра-конкурса по куль-

туре производства и эстетике,
который проходит под девизом

«Все, что окружает человека на

производстве, должно делать
его труд легким, радостным и

высокопроизводительным». Пер-
. вое место в этом смотре занял

цех высокой культуры — ком-

прессорный.

Коллективы всех цехов под-

держали почин ткачихи мо-

сковской фабрики имени Фрун-
зе М. С. Иванниковой. Подсчи-
тав свои возможности, решили

к 22 апреля сэкономить свыше

15 тысяч тонн сланца, химреа-

гентов — на сумму 2.000 рублей,
электроэнергии — 1 миллион

киловатт-часов, пара и топлива

на 25 тысяч рублей, а всего —

на 100 тысяч рублей. Отрабо-
тать на сэкономленном сырье

два дня — 22—23 апреля — и

дать государству дополнитель-

ной продукции на 177 тысяч

рублей.
Л, ФПНОГЕНОВ,

секретарь партийного коми-

тета комбината «Сланцы».

К 100-ЛЕТИЮ   СО  ДНЯ РОЖДЕНИЯ  В. И. ЛЕНИНА

Морис Пиакзола — ирогрессивный швейцарский писатель
и журналист. Долгие годы работает он над образом вождя про-

летарской революции В. И. Ленина.

Книга Мориса Пианзола «Ленин в Швейцарии» —плод боль-
ших научных поисков ее создателя. Она переведена на русский
язык. Хотя автор и не ставил перед собой задачу всесторонней
характеристики деятельности В. И. Ленина в годы швейиарской
эмиграции, книга его достойна внимания советского читателя.

НА СНИМКАХ: репродукция. с обложки книги «Ленин в
Швейцарии» на русском языке, изданной в Советском Союзе.
Справа — Морис Пиакзола.

Фото Л. Портера.                                 Фого;сронихо ТАСС

ОБОБЩЕН ОПЫТ
При парторганизации СУ-6

хорошо работает комиссия

партийного контроля за хозяй-
ственной деятельностью адми-

нистрации. Здесь же функцио-
нирует постоянно действующее
производственное совещание,

создан совет молодых строи-

телей. Партком треста № 31
обобщил опыт работы парт-

бюро СУ-6 по - привлечению

трудящихся к управлению про-
изводством и рекомендовал
его    всем       парторганизациям

БУДУТ ЛИ КОМНАТЫ БЫТА НА СЕЛЕ?
Это зависит от вас, тт. Демиденнов, Егоров, Гутин и Фомин!

Ведь

строителей.
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СЛАНЦЕВСКИЙ ГОРОДСКОЙ
СОВЕТ депутатов трудящих-

ся в начале 1968 года утвердил
план жероприятий по подготов-
ке к 100-летию со дня рожде-
ния В. И. Ленина. Недавно по-
стоянная комиссия городского
Совета по бытовому обслужи-
ванию проверила, как выполня-
ются леропри^тия этого плана,
касающиеся бытового обслужи-
вания населения. Были заслу-
шаны и ''обсуждены информа-
ции директора бытпролшшби-
т^ата депутата П. Т. Фокина и
директора совхоза «Сланцев-
ский» депутата И. К. Демиден-
кова.

Вот как проходило это засе-
дание.

«   «   *

Председатель постоянной ко-
вшссин депутат Н. И. Терентьев
после утверждения повестки дня
заседания   сообщает депутатам:.

— Согласно плану мероприя-

тий по подготовке к ЮО-летию
со дня рождения В. И. Ленина,
утвержденному городским Сове-
том, в деревнях Дубок, Заручье,
Загривье комнаты бытового об-
служивания населения должны
были открыть в 1968 году, а в
деревне Куроплешево и поселке
Демешквн Перевоз — в 1969 го-
ду; Как видите, сроки давно про-
шли. До подведения итогов ос-

талось мало времени. Наша зада-

ча — выяснить, будут ли откры-
ты в этих населенных пунктах

комнаты, быта в ближайшее вре-

мя. Исполком горсовета ждет на-

ше решение, чтобы при необхо-
димости внести его ва рассмот-

рение городского Совета депута-

тов трудящихся.
П. Т. Фокин: Из пятя комнат

бытового обслуживания в сель-

ской местности открыто только

две. Нет их в Загривье, Куропле-

шево и Демешкиноы Перевозе.
Видимо, эти мероприятия не бы-
ли согласованы с директорами

совхозов. В Загривье предостави-

ли помещение в бараке, в Куро-
глешеве председатель Старо-
польского сельисполкома А. С.
Гаврилова предложила открыть

пункт бытового обслуживания в

комнате своего дома. Но это не

выход из положения. Надо ис-

кать иные пути. В Загривье, на-

пример, есть свободные кварти-

ры в новых жилых домах, но

И, К, Демиденков не хочет ре-

шать этот вопрос. Помещение в

Демешкином Перевозе должен

предоставить директор лесоком-

бината С. В. Гутин,' в Куропле-
шеве- — директор совхоза «Ста!-
ропольский» А. Ф, Егоров. Но
они этого делать тоже пе соби-
раются.

И. К. Демиденков: Предлага-
ли под комнату быта в Загривье
помещение в бараке летнего ти-

па. П. Т. Фокин говорит: «Не
подходит»: Я сам в 1947 — 1960

годах жил в таком помещении.

Письменно просил Кингисепп-
ское производственное управле-

ние разрешить предоставить по-

мещение в новом жилом доме —

запретили. Если сегодня постоян-

ная комиссия решит — предоста-

вим. У вас есть две свободные
квартиры.

А. В. Тимофеева, инструктор

горисполкома: Иван Константи-
нович не знает статьи 16 Закона
о сельском Совете. Местный ор-

ган на селе решает вопросы рас-

пределения и использования жи-

лых помещений. Не зачем обра-
щаться в другие инстанции с те-

ми вопросами, которые Можно и

нужно решать на месте.

И. К. Демиденков: А почему

работники исполкома не подска-

зали этого раньше?
А. В. Тимофеева: Когда вы-

шел Закон о сельском Совете,
выписки из него были посланы

всем директорам совхозов.

Б. Н. Васильев, депутат: Оп-
равдания И. К. Демвдевкова не-

состоятельны, ведь директора

других совхозов нашли возмож-

ность предоставить помещения/
Надо потребовать от депутата

И. К. Демиденкова, чтобы он вы-

полнял решение горсовета.
П. Т. Фокин: Если помещения

будут предоставлены, бытпром-
комбинат откроет комнаты быта
в тех населенных пунктах, где

это предусмотрено планом меро-

приятий.
Постоянная комиссия обязала

директора совхоза «Сланцев-
ский» И. К. Демиденкова до

1 февраля 1970 года предоста-

вить помещение для комнаты бы-
та в деревне Загривье.

Принято к сведению заявление

П. Т. Фокина о том, что с выде-

лением помещений комнаты бы-
та будут открыты также в дерев-

не Куроплешево и поселке Де-
мешкин Перевоз.

Это зависит прежде всего от

директора совхоза «Старополь-
ский» А. Ф. Егорова и директора
лесокомбината. С. В. Гутина.

Партийные
билеты Ильича
После победы Февральской ре-

волюции большевики вышли из

подполья. Членам партии впервые

стали выдавать партийные биле-

ты. Большевистские организации

на местах вырабатывали свои об-

разцы членских карточек. 3 ап-

реля 1917 года В, й, Ленину был

вручен партийный билет № 600,

Но до сих пор его не удалось най-

ти.

В Центральном музее Владими-
ра Ильича Ленина в Москве экс-

понируются другие партийные би-
леты, выписанные на имя

В, И, Ленина после победы Ок-
тября. В январе 1920 года Пле-
нум ЦК РКП(б) утвердил форму
единого партийного билета. За-
москворецкий райком партии

столицы' вручил В, И, Ленину
партбилет № 224332, По реше-

нию ЦК РКП(б) в 1922 году про-

водился обмен партийных биле-
тов. Тогда Ленину выдали партий-
ный билет Л1: 114482,

В 1927 году был проведен об-
мен старых на новые образцы
партийных билетов, 16 марта

1927 года Замоскворецкий рай-
ком партии заполнил партийный
билет N° 0000001 на имя Влади-
мира Ильича Ленина, С этого вре-

мени партбилет № 1 на все вре-

мена закреплен за В. И. Лениным.

А. ТАРАСЕНК0.
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25 лет
великой ПобедыI ГВАРДИИ „КАТЮША"

ВСПОМНИТЕ, ОТКЛИКНИТЕСЬ, ВЕТЕРАНЫ!

Реактивная артиллерия на
вооружении Советской Армия
была уже в начале Великой Оте-
чественной войны. 14 июля 1941
года батарея «М-13» под коман-

дованием капитана И. А. Флеро-
ва произвела первый в истории

войны залп по скоплению фаши-
стов в районе Орши. Он внес
страх в панику в ряды «непобе-
димых» вояк. Судьба этой батат
реи всем известна — артиллери-

сты-реактивщнки    сражались до

последнего и, когда были отреза-
ны все пути к отходу, взорвали

установки.

К сентябрю 1941 года уже в

составе всех фронтов дейст-
вовали реактивные установ-

ки «М-13» и «М-8». Автору
этих строк довелось в составе

2-го гвардейского - минометного
полка продолжить дело, начатое

батареей Флерова, вплоть до за-

вершающих залпов бессмертных
«катюш» по Берлину.

Первые залпы по врагу ваш

полк нанес под Запорожьем в

сентябре 1941 года. Эффект их

был исключительный.
...Осень. Суровая, военная. На-

ши «ЗАС-6», на шасси которых

были смонтированы установки, с

трудом преодолевали раскисшие

от дождей проселочные дороги.

Украинский чернозем не выдер-

живал нагрузки. Боевые машины
вязли в нем, буксовали.

Под натиском    превосходящих

сил противника мы отступали,

обескровливая и изматывая фа-
шистов. За два месяца оборони-
тельных боев было сделано не-
сколько залпов по скоплениям

живой силы и техники врага.

Фашисты любой ценой стреми-
лись заполучить хотя бы одну

нашу боевую установку. Страх
перед новым грозным оружием

не давал им покоя.
Авторитет гвардейских мино-

метов среди бойцов и команди-

ров Краевой Армия рос с каждым

двем. ' Именно тогда фронтовики
«окрестили» свое новое оружие

теплым и ласковым нмевем —

«катюша». Задушевная песенка

Блантера на слова Исаковского
еще до войны пришлась всей по

сердцу. И вот на мотив «Катю-
ши» уже   распевались многочис-



МНЕНИЕ

ЭКОНОМИСТА С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ
ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ

На третьем Всесоюзном съезде

колхозников говорилось, что кол-

хозы и совхозы в своем развитии

должны идти по пути специализа-

ции, однако это должно делаться

в разумных рамках. В отдельных

случаях могут развиваться' одна—

две основных и несколько подсоб-
ных отраслей.

В нашем совхозе.две отрасли —

мясо-молочное животноводство и

свиноводотво. Двадцать- процентов

валовой продукции дает свино-

водство.

По плану интенсификации на

1970—75 годы нам рекомендует-

ся иметь только молочное направ-

ление и ликвидировать свиновод-

ство к 1973 году. Мы считаем лик-

видацию свиноводческих ферм. в

нашем совхозе преждевременной.
И вот почему.     Продукция   сви-

новодства уже в течение ряда лет

дает прибыль хозяйству, Молоч-^
ное животноводство до последнего

времени оставалось нерентабель-
ным и лишь в 1968 году дало не-

значительную  Прибыль, :

Если мы не будем заниматься

свиноводством, то экономика хо-

зяйства от этого серьезно постра-

дает, потому что совхозу потре-

буется время, чтобы создать проч-

ную кормовую базу. Производство
кормов к 1975 году мы намечаем

увеличить в два раза. Это будет

достигнуто путем лучшего исполь-

зования земли. Задача состоит в

том, чтобы получать больше деше-

вых кормов. К концу новой пяти-

летки планируем снизить себе-

стоимость каждой кормовой еди-

ницы на 5— 7 копеек, тогда рен-

табельность молока и другой про-

дукции животноводства резко воз-

растет.

Для того; чтобы осуществить

свои замысйы, нам необходимо
создать культурные пастбища в

среднем по 0,5—0,6 гектара на

каждую корову и получать с

каждого гектара по 3.000—4.000
кормовых единиц. Кроме того, мы

должны расширить посевные пло-

щади силосных культур и полу-

чать урожай не менее 300—400
центнеров массы с каждого гекта-

ра. Урожай корнеплодов надй до-

вести до 600 центнеров с гекта-

р.

А вот как в настоящее время

выглядит структура кормового ра-

циона: зеленый корм — 25 про-

центов, силос — 21, сено — 23

и концентраты — 24   процента.

Таким образом,. животные получа-

ют дишь 60—70 граммов протеи-

на, а нужно 120. Эти данные я

привожу к тому, что проблему
создания прочной и устойчивой
кормовой базы мы можем решить

лишь к 1975 году. Отсюда выте-

кает вывод: свиноводство, как

прибыльное, должно поддерживать

экономику хозяйства. А пока мы

должны проявлять одинаковую за-

боту о той и другой отрасли.

Нужно немедленно создавать

долголетние культурные пастби-
ща, расширить и хорошо удобрить
площади под посев силосных

культур, многолетних трав на се-

но и зеленый корм. Мы не решим

задачу дальнейшего роста продук-

тивности скота и не поднимем за

счет этого экономику хозяйства,
если не откажемся от заготовки

силоса из однолетних трав, кото-

рый менее ценен по кормовым ка-

чествам и дороже по себестоимо-
сти нежели из многолетних.

В. ЧИЖОВ,
главный экономист

совхоза  «Родина».

ЗДОРОВЬЯ МАЛЫШЕЙ
Каждый год врачи стоматологи-

ческой поликлиники проводят са-

нацию полости рта детям, посе-

щающим детский сад № 1.
В первую очередь это делается

тем, кому скоро идти в школу. В

этом году провели диспансериза-;

цию уже сейчас, в январе, и не-

только детям, поступающим в

школу, но и тем; кому по шесть

лет. Работники стоматологической
поликлиники уделяют . . большое
внимание нашим воспитанникам.

Иначе дело обстоит со сдачей
анализов крови. Вследствие загру-

женности лаборатории откладыва-

ется исследование крови у детей-
дошкольников. Чтобы не было не-

доразумений, необходимо выде-

лить часы приема для детей.

Е. МОРОЗОВА,
фельдшер детского сада № 1.

В торговой сети нашего города все больше
вледряются магазины самообслуживания, где

покупатель сам может выбрать необходимый ему

товар без помощи продавца. Наш фотокоррес-

пондент сделал     этот снимок в магазине № 42.

Чистый просторный зал, разделенный на секции,

в каждой из которых свободный доступ к това-

рам.

Это одна из новых точек самообслуживания.
Фото Ю. Власова.

К   ВАШИМ   УСЛУГАМ
О НАШЕМ ГОРОДЕ много лю-

■-' бителей-рыболовов. Но сна-

стями вх обеспечивают очень

плохо. Редко бывают в продаже

зимняя блесна, крючки. Рыбо-
ловные снасти продают в не-

скольких местах: в хозяйст-
венном и мебельном магазинах

торга, культмаге райпо. Товары
расположены небрежно, скучен-

но.

Мне кажется, надо иметь один

отдел при магазине спорттоваров

и снабжать его всем необходи-
мым.

СОКУРЕНКО,
любитель-рыболов.

ленные песни, прославлявшие

боевую мощь реактивных устано-

вок. Мы, в свою очередь, горди-

лись боевой оценкой и старались

оправдать надежды ■ доверяв

своих товарищей — фронтови-
ков.

...Приближался родной я близ-
кий каждому праздник —24-я го-
довщина Великого Октября. Бук-
вально накануне было получено

новое боевое задание : занять ог-

невую позицию в районе села

Старо-Бешево и быть готовым

открыть огонь по врагу. Ноябрь-
ским вечером с одним из расче-

тов я разместился в просторном

доме, где жила вдова тетя Даша,
сын которой в те дня воевал под

Москвой.
Гостеприимная хозяйка раски-

нула на большом     самодельном

*    *    *    .

Мы решили пройти по указан-

ным в письме адресам, прове-

рить, так ли все обстоит на са-

мом деле.

В Сланцах рыболовные снасти

продают в одном из отделов ма-

газина «Октябрьский». Не будь
здесь в продаже телевизоров,

приемников, холодильников, его

можно было бы назвать магази-

ном «Тысяча мелочей» —так мно-

го здесь различных мелких това-

ров. Среди отделов есть и такой,
где продают рыболовные снасти.

столе скатерть, появилось знаме-

нитое украинское сало, пышные

калачи, румяные яблоки, миска

душистого меда.

— К празднику припасла, —

по-украински певуче, добродуш-
но улыбаясь, заметила хозяйка,
приглашая всех к столу, — и вот

все кстати оказалось.

Но торжество нарушил связ-

ной командира дивизиона. Война
есть войва. Загудели моторы, в

под прикрытием темноты диви-

зион под проливным дождем мед-

ленно выходил на огневую пози-
цию.

Ранним утром 7 ноября уста-

новки уже были расчехлены, со

снарядов сняты предохранитель-

ные колпачки. Все ждали коман-

ды «огонь». Но ее не последова-

ло.      Фашисты предприняли на-

ПО     СЛЕДАМ    ПИСЬМА

Спрашиваем у продавца, есть" ли

в продаже зимняя блесна, крюч-

ки, складные удочки. Оказывает-
ся, что все это есть: блесны 17
наименований, крючки — 20,
складные удилища — 9. Из ше-

сти наименований состоит набор
мормышек. Есть ледобуры, ло-

патки, металлические садки, не-

сколько видов лески.

— Мы не удовлетворяем спрос

покупателей, — говорит старший

1фодавец Валентина Алексеевна
Баранова, — на катушки к зим-

ним удочкам и импортную ле-

ску. Они очень редко поступают,

хотя заявки    подаем регулярно.

ступленне южнее, и мы были вы-

нуждены сменить огневую пози-
цию.

Праздник поистине у нас вы-

дался боевым, победным. Фаши-
сты дважды в этот девь крупны-

ми силами при поддержке боль-
шого количества танков и авиа-

ции предпринимали атаки, но

тщетно. Два залпа «катюш» при-

вели их в чувство. Сотни трупов

и искалеченных танков н броне-
транспортеров противника оста-

лись на поле боя. Правда, и мы

не обошлись без потерь. Тяжело
ранило командира батареи Мяси-
щева, две установки вышли из

строя, трое артиллеристов были
убиты. Не удалось продвинуться

фашистам и 8 ноября. Словом,
тетя Даша, как и сотни других

семей старобешевцев,      отметила

В остальном отказов нет. За год

продали рыболовам и охотникам

товаров на 34 тысячи рублей.
В магазине «Культтовары», на

"который указывает автор письма,

также широкий ассортимент ры-

боловных снастей. Витрины здесь

действительно нет, но не потому,

что не хотят ее делать, а просто

не позволяет помещение. Все то-

вары разложены на полках. По
первому требованию покупателю

показывают любой крючок, уди-

лище.

Что касается отдела, который
открыт при мебельном магазине,

то он торгует уцененными това-

рами и широкого ассортимента
их может не быть.

И. ПЕРМИНОВА

большой праздник вместе со

всем нашим народом, их родное

село мы отстояли.

В первых числах января 1942

года командование южного фрон-

та начало подготовку наступле-

ния на Барвенково-Лозовую. За-

долго до его начала (оно нача-

лось 19 января) мы веля свое-

образную дуэль реактивных ус-

тановок в районе Славянска.
Здесь противник сосредоточил

несколько батарей шестистволь-
ных реактивных минометов, или

как мы их называли — «скрипа-

чей». Преимущество наших «ка-

тюш» в этой дуэлн было вес-
спорным.

П. СЕРОВ,
гвардии  капитан запаса.

ВЕСНЕ
НАВСТРЕЧУ

РЕМОНТ С ГАРАНТИЕЙ

Под сводами мастерских объ-
единения «Сельхозтехника» свер-

кают ослепительные огни элект-

росварки: идет ремонт техники.

В отличие от прошлых лет в ор-

ганизацию труда , на подготовке

техники к весне внедрен ряд

новшеств. Одно из них заклю-

чается в том, что еще осенью бы-

ла создана бригада из несколь-

ких звеньев. Каждое из них вы-

полняет определенную операцию.

Так, например, слесари Вадим
Горяинов и Василий Сергеев отве-

чают за сборку задних мостов, а

Ян Залите и Игорь Кузнецов —

за окончательный чремонт и

сборку всех узлов. Такое распре-

деление обязанностей' позволяет

ремонтировать тракторы поточ-

ным методом.

Другим мероприятием, способ-
ствующим успешной подготовке

техники к выходу в поле, являет-

ся испытание двигателей и дру-

гих важнейших узлов йод на-

грузкой. Зная о том, что из хо-

зяйств района поступают пахот-

ные тракторы с моторами, тре-

бующими замены, администрация

объединения ааключила договор

с Тартуским заводом, который

ремонтирует двигатели с гаран-

тией на 2,5 тысячи моточасов, В

свою Очередь такую же гарантию

на каждый трактор, вышедший

из ремонта, дает совхозам и объ-

единение «Сельхозтехника»,
Много забот и внимания уде-

ляется реставрации. Вторую
жизнь деталям дают токарь

Александр Конт и кузнец Нико-
лай Васильев. Для того, чтобы

ремонт шел планомерно и в стро- ■

го установленные сроки, заранее

было определено техническое"
состояние каждого трактора и

потребность в запасных частях.

Создавшиеся в начале января

трудности из-за отсутствия запас-

ных частей несколько замедли-

ли ход ремонта. Сейчас коллек-

тив наверстывает упущенное.

Встав на 100-дневную ленин-

скую трудовую вахту, каждый

рабочий, занятый на ремонте

тракторов, систематически пере-

выполняет установленные зада-

ния. Тон задают слесари Вадим

Горяинов, Василий Сергеев, Евге-
ний Петров, Виктор Титов, Ян

Залите и Игорь Кузнецов.

Пока что из ворот ремонтных
мастерских вышло шесть тракто-

ров, но коллектив' объединения
дал твердое слово все сорок ма-

шин марок С-80 и Т-100 восста-

граВ|иком, СРОК, ^«"^Ренный

ОТРЯДЫ ПЛОДОРОДИЯ
ДЕЙСТВУЮТ

Труженики      долей      совхоза

го™ Р^ 0ЛЬ0К1 ' Й * в «Лилейномгоду обязались получить о каж-

дого  гектара не  менее  15  цент-

л е л0яV/ рновыx • 140 - вд-феля, 24 — сеяных трав и 110—
силосных культур.

Сейчас в хозяйстве идет под-

тем "пл^ ^«^олевым Рабс-там   Для вывозки яа поля удоб-

ШТ С03ДаН0 Ава механизиро-ванных отряда. В один входят

тракторист Валентин Веникой!
Николай Коромыслов и Иван '

Высотский, в другой - Алексей
Васильев, Николай Романов ?.
Иван  Костин. Руководят отряда-

с^ТрСергевв   и  ^^
Отряды плодородия ежедневна

доставляют на поля более 200

тонн органики. За 20 дней янва-

ря они вывезли 4.700 тонн .орга-

нических удобрений. .          ,

Чтобы побольше накопись ор-'
ганнческих удоврввяй. : ко всем

фермам подвезен .подстилочный
торф.           .

[РОДА
27 января 1970 гада     3 <6тр.



Челтииоиы   яобялейяого   гол»

Владимир Рулев
Представляем чемпионов юби-

лейного года. Первый из них —

Владимир Рулев — лучший лыж-

ник города, чемпион шахты № 2.
На открытии сезона 1970 года

Владимир с большим преимуще-

ством победил на дистанции 5 ки-

лометров, показав лучшее время

— 17 минут 45 секунд.

В. Рулев работает на второй
шахте проходчиком горных выра-

боток. Лыжами начал заниматьса

давно, со школьной скамьи, В ми-

нувшем году был в сборной горо-

да. Сила, техника и выносливость

отличают этого спортсмена. Он
имеет первый спортивный разряд,

лидирует среди местных лыжни-

ков на дистанциях 15 и 30 кило-

метров. Защищал честь города в
Кавголове на областных соревно-

ваниях.

Спортинструктор Николай Смирнов
Он защищает честь своего кол-

лектива в соревнованиях по фут-

болу, волейболу, баскетболу и

плаванию. Спортсмены шахты К» 2
Занимают в городе ведущее место

по многим видам спорта. И в этом

большая заслуга Николая Смирно-
ва — спортинструктора пред-

приятия.

Смирнов на спортивной работе
с 1965 года и все время на вто-

рой шахте. В минувшем году при

его участии футбольная команда

шахты стала обладателем кубка,
газеты «Знамя труда». Николай
входит в сборную города по во-

лейболу,    играет   на первенство

«бяаети.

Сейчас хоккеисты предприятия

уверены» набирают очки в сорев-

нованиях на первенство города.

Лидируют и лыжники, в числе

которых оильнейшие в городе

гонщики Рулев и Иванова.

— Отличный спортсмен, луч-

ший инструктор, — говорит о

Смирнове председатель комитета

по физкультуре и спорту А. Ми-
хайлов.

Ю. МАКАРОВ,
наш обществ, корр.

Ежегодно 170 тысяч пар

спортивно-беговых и горных

лыж для взрослых, подростков
и детей выпускает Львовская
экспериментальная лыжная

фабрика.

Хороший подарок сделала
фабрика любителям горнолыж-

ного спорта. Здесь выпускаются
лыжи «Слалом» из стеклопла-

стика. Они отличаются прочно-
стью и обеспечивают высокую

скорость при спуске.

НА СНИМКЕ: упаковщица

комсомолка Люба Стасюк гото-

вит к отправке стеклопластико-

вые лыжи «Слалом».

Фото Ю. Шаповалова.

Фотохроника ТАСС

ПЕРЕД ПЕРВЕНСТВОМ

МИРА ПО ФУТБОЛУ

МЕХИКО. Стадион «Ацтек». Здесь

31 мая 1970 года матчем сборных

СССР и Мексики начнется IX первен-

ство мира по футболу. На этом ста-

дионе будут проведены все игры

команд первой группы, в которую

входит советская команда, а также

ряд других матчей, в том числе по-

луфиналы и финал.

Фотохроника ТАСС

НАШ    КАЛЕНДАРЬ

ОТКРЫТИЕ
АНТАРКТИДЫ

Ото Пятьдесят лет назад выда-

ющийся русский мореплаватель
Фаддей Фаддеевич Беллинсгау-
зен записал: «...мы увидели, что

сплошные льды простираются от

востока через юг на запад: путь

наш вел прямо в сие ледяное по-

ле, усеянное буграми». В этот

день русская экспедиция в со-

ставе кораблей «Восток» и «Мир-
ный» впервые подошла в антарк-

тическому материку.

Четырежды приближались ко-

рабли к неведомым берегам.
Учеными было открыто н описа-

но большое количество островов.

Огромной заслугой Беллинс-
гаузена явилось . то, что ов по-

шел Против утвердившегося в

мире мнения английского путе-

шественника Кука, считавшего,

что у Южного полюса нет ника-

ких земель.

Немецкий географ Петерман
писал во второй половине XIX
века: «За эту заслугу ния Бел-
линсгаузена можно пряно по-

ставить наряду с именами Ко-
лумба, Магеллана и Джемса
Росса, с именами тех людей, ко-

торые не отступали перед труд-

ностями и воображаемыми не-

возможностями, которые шли

своим самостоятельным путем и

потону были разрушителями
преград к открытиям».

«ОСТИ
КИНСФ>

Яа центральной киностудии

детских и юношеских фильмов
имени М. Горького снят новый
широкоэкранный художественный
фильм «Трое» — по мотивам од-

ноименной повести Максима Горь-
кого. Поставил картину режиссер

И. Анненский по собственному
сценарию, снял ее оператор

А. Рыбин.
0 полных драматизма трудовых

буднях первопроходцев-изыскате-

лей, прокладывающих трассу же-

лезной дороги яа Дальнем Восто-
ке, расскажет фильм «Эхо дале-

ких снегов».- Его снял на «Мос-
фильме» режиссер Л. Головня по

сценарию С. Воронина и Э. Смир-
нова.

«Загадка Мерседес» — так на-

зывается новая картина киносту-

дии ДЕФА (ГДР).
«Невероятный Иегудиил Хлами-

да» — так называется новый

фильм ленинградских кинемато-

графистов, поставленный по сце-

на,рию А. Гладкова режиссером

Н, Лебедевым. Эта картина рас-

сказывает от работе Максима
Горького в самарской газете— важ-

ном периоде в биографии велико-

го писателя. В роли Алексея Пеш-
кова снимался заслуженный ар-

тист республики А. Кочетков. Для
актера этот фильм — продолже-

ние работы над образом Горького,
начатой ям в картинах «Маяков-
ский начинался так» й «Сквозь
ледяную мглу». Зрители встре-

тятся также на экране с актера-

ми Г. Короткевич, А. Демьянен-
ко, А. Омарской, Ж. Сухополь-
ской.                           (ЛенТАСС)

Редактор
В. С, МЕЛЬНИКОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК,, 27 ЯНВАРЯ

10.00 — Программа передач.

Новости. 10.15 — Для школьни-

ков: «Куликово поле». 10.45 .—

В, Горохов — «Он и никто дру-

гой». Телеспектакль. 12,00 —

12,05 — Новости. 17.00 — Про-
грамма  передач.  Новости.   17.15
—  Для школьников: «Цирк» (из
Перми), 17,30 — «Мой завод —

моя семья» (из Ленинграда),
18,00 — Новости. 18.05 — Для
школьников: «Феодосии — 2500
лет». Телеочерк. 18.30 — «Ленин-
ский университет миллионов».

19,25 — «Оправдание Пагани-
ни». Телеспектакль, 1-я часть.

20.30 — «Время». 21.15 — «Оп-
равдание Паганини». Телеспек-
такль, 2-я часть. 22.30 — «Мес-
са си-минор». Художественно-
документальный телеочерк. 23.00
—   «По родной стране». Кино-
журнал. 23.10 — Новости.

СРЕДА,  28 ЯНВАРЯ

10,00 — Программа передач.

Новости. 10.15 — Для школьни-

ков: «Почтовый рожок». Клуб
юных коллекционеров ' (из Горь-
кого), 10.46 — Для школьников:

«Кукольный театр» (из Венгрии).
11.15 — А. Грибоедов — «Моло-
дые супруги». Телеспектакль.
12.15 — «Композитор Глиэр».
Телефильм. 13.00 — 13.15 __ Но-
вости. 17.00 — Программа пере-

дач. Новости. 17.15 — Художе-
ственный телефильм «Беглец».
18.00 — Новости. 18.05 — Для
школьников: «Жаворонок». 18.45
—   Концерт классической музы-

ки (из Ленинграда). 19.15 — «По
ленинским местам». 19.40 —

Цветное телевидение. Опера
Ц. Кюи «Мадемуазель Фифн»,
20.30 — «Время». 21.15 — Ху-
дожественный фильм «Анна Ка-
ренина», 1-я серия. 22.30 —  «В

эфире — «Молодость*. 23.30 —

«По родной стране». Киножур-
нал.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

'ВТОРНИК, 27 ЯНВАРЯ
9.40 — . Для детей: мульт-

фильмы «Чьи в лесу шишки?»
и «Желтик». 12.05 — Художест-
венный фильм «На диком бре-
ге», 1-я серия. 13.20 — 13.55 —

«Таланты напрокат». Фильм-кон-
церт. 16.00 — Вечерняя програм-

ма. Новойти. 16.10 — «Телешко-
ла» (повторение). 16.30 — «Игра-
ет «Харьковчанка». Телефильм.
17.15 , — Для школьников:

«Цирк» (из Перми). 17,30 —

«Мой завод — моя семья» (на

Ленинграда). ' 18.00 — Програм-
ма передач. 18.06 — «Спорт Со-
ветской Эстонии». 18.35 •— «Сло-
во о Советской державе». Доку-
ментальный фильм. 19.30 ,—

Р. Отколевко — «Здравствуйте,
наши папы!». Телеспектакль (по-
вторение). 20.40 — Киножурнал.

СРВДА, 28 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола*. Геогра-
фия для учащихся V классов:

«Жизнь в морях и океанах»,
«Море и его обитатели», «Мор-
ские течения*. 9.86 — «Зеркаль-
ный карп в Сибири*. Докумен-
тальный фильм. 10,15 — Для
школьников; «Почтовый рожок».

Клуб юных коллекционеров (из
Горького). 10.46 — Для школь-
ников: «Кукольный театр» (из
Венгрии). 11.16 — А. Грибоедов
— «Молодые супруги». 13.16 —

14.15 — «Слово о Советской дер-
жаве». Документальный фильм.
1С. 00 — Вечерняя программа.

Новости. 16.10 — «Телешкола»
(повторение). 16.40 — «Поезда
пришли -на,, выставку». Научно-
популярный ' фильм. 18.00 . —

Программа передач. 18.30 — Ху-
дожественный фильм «На дико- ,

бреге»,  2-я серия.

КИИ О
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 ян-

варя — «Полуночный поцелуй».
Начало в 17, 19, 21 "час, 28 ян-

варя — «Евдокия». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ,
27 января — «Белый рояль». На-
чало в 17, 19 часов.

„КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 ян-

варя — «Чингачгук — Большой
Змей», Начало в 10, 12, 14, 16,

18, 20, 22 часа. 28 января ■— но-

вый кинофильм. Начало в 10, 12,
14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 января

— «Опасный полет». Начало в

17, 19, 21 час.

К сведению посетителей
С 1 февраля столовая № 9 (ул. Жуковского)

ЗАКРЫВАЕТСЯ
на капитальный ремонт и реконструкцию.

Завтракать, обедать, ужинать посетители могут в

кафе «Восток» при ресторане «Алмаз», которое работает
с 8 до 20 часов, а также в ресторане.

Кафе-мороженое при столовой № 9 работает еже-

дневно с 10 до 22 часов.

Администрация горторга. I
■1   #

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!

Сегодня раймаг Сланцевского райпо

ОРГАНИЗУЕТ

ВЫСТАВКУ ПРОДАЖУ ТКАНЕЙ.
В широком ассортименте будут представлены шер-

стяные, шелковые и хлопчатобумажные ткани.

«   \  $

Посетите . выставку-продажу.

Правление райпо.

Газета выходит
по вторникам, средам,   четвергам,

пятницам  и субботам
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